

Pour leurs sorties, les écoliers ne quittent plus leurs vélos

Forts de leur expérience sportive acquise lors du mini-camp Usep en Charente, les élèves de la classe de CMI-CM2 de l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue ont de nouveau enfourché leur vélo, vendredi 7 juin. Cette fois, il s'agissait de se rendre à un spectacle, en privilégiant un moyen de transport écologique et en économisant quelques sous ! Des mamans et tatas agréées ont accepté d'encadrer cette journée, qui a permis de concilier sport, culture et convivialité. Une boucle de 22 km a d'abord permis aux enfants de rallier l'école de leurs petits frères et sœurs, à Juscorps. Quelques kilomètres plus

loin, après une pause à Marigny, ils ont atteint le stade de Fors. Ils y ont croisé Alain Canteau, le maire, qu'ils ont pu remercier pour son invitation au spectacle prévu de l'après-midi. Ils y ont retrouvé des copains de différentes écoles venus pour une rencontre Usep sur le thème du vélo. Après un pique-nique au champ-de-foire, ils ont découvert la salle L'Aperté et le spectacle de la Compagnie Lilo, abordant la différence filles-garçons et la manière dont celle-ci évolue dans la littérature jeunesse. Après cette semaine placée sous le signe du sport, les écoliers ont dû avoir besoin d'un bon week-end de récupération.



Les élèves ont découvert un spectacle tout en travaillant leur endurance. (Photo NR)